
Antrag zur 
Gemeindevertretersitzung  
am 24.03.2023 
 
 
 
         Roßdorf, 01.03.2023  
 
 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung, 
sehr geehrter Herr Hofmann, 
 
wir bitten, den folgenden Antrag zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der 
Gemeindevertretersitzung am 24.03.2023 zu setzen.  
 
Der Antrag soll zuvor im Ausschuss HFA und UKBV beraten werden. 
 
 
Erneuerung der Geißberganlage 
  
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt, zur Steigerung der Aufenthaltsqualität im 
innerörtlichen Gebiet das Folgende in der Geißberganlage zu veranlassen: 
 
1. Anbringung einer wasserdichten Überdachung für die offenen Pergolen - sofern 
die Statik dafür geeignet ist 
 
2. Im Bereich unterhalb der Pergola fest installierte Sitzgelegenheiten mit Tischen  
 
3. Austausch der zwei durch das Wurzelwachstum der Bäume mittlerweile sehr 
stark in Mitleidenschaft gezogenen Holzbuden, die gegen Ersatz auf geeigneter 
Fläche neu aufgebaut werden. 
 
4. ein schattenspendendes Sonnensegel über dem Sandspielplatz 
 
5. Anpflanzung schattenspendender Bäume an geeigneter Stelle 
 
5. Schaffung einer kostenfreien "free WLAN"-Möglichkeit (vergleichbar jener auf 
dem Rathausvorplatz) 
 
Die Mittel hierfür sollen aus dem Landesprogramm "Zukunft Innenstadt" generiert worden. 
  

 

Begründung: 
 
In vielen Gesprächen mit Roßdorfer Bürgerinnen und Bürgern sind WiR gefragt worden, 

welche sichtbaren Maßnahmen denn aus den Ergebnissen der  letztjährigen 

Bürgerbefragung mittlerweile von der Gemeindeverwaltung umgesetzt worden seien.  

Der Fraktionsvorstand 
Jörg Wellmann 
Dolores Koop 
 
Ulmenweg 17 
64380 Roßdorf 
 



Da die Ergebnisse der Bürgerbefragung noch nicht veröffentlicht werden konnten, können 

WiR uns für diesen Antrag nur auf die Anregungen aus der Bürgerschaft beziehen, die 

eine Steigerung der Aufenthaltsqualität, auch auf der Geißberganlage wünscht. 

Die Kosten für die Maßnahmen sollen aus dem Landesprogramm „Zukunft Innenstadt“ 

bezahlt werden. Die Umsetzung des Antrages wäre somit für den Haushalt der Gemeinde 

Roßdorf kostenneutral.  

 

WiR bitten um antragsgemäße Entscheidung. 

 

Vielen Dank 

Mit freundlichen Grüßen 

 

    

Jörg Wellmann    Dolores Koop 

Vorsitzende der WiR-Fraktion 

 




